



5 Pièces

200 m²

Réf. 980

2 290 000 €

Mougins

Maison à vendre (06250)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Idéalement située à proximité de Mougins, de Mougins School et des prestigieux golfs, cette villa contemporaine construite en 2019 est nichée au sein d'un domaine résidentiel sécurisé. Elle dispose d'un magnifique jardin plat et paysager de 1,232 m² avec une piscine chauffée. Offrant 200 m², elle comprend un hall d'entrée accueillant, des toilettes invités, un séjour et salle à manger spacieux et lumineux, ainsi qu'une cuisine ouverte entièrement équipée, le tout donnant sur les terrasses, le jardin et l'espace piscine. Il y a une luxueuse suite parentale avec un dressing et une salle de bains ...

Ideally situated close to Mougins, Mougins School and prestigious golf courses, this 2019 built contemporary villa is nestled within a gated residential domaine. It boasts a beautifully landscaped, flat garden of 1,232 m², complete with a heated swimming pool. Offering 200m² of living space, with a welcoming entrance hall, a guest toilet, a bright and spacious living and dining area, a well equipped open plan kitchen all opening out the terraces, gardens and pool area. There is a luxurious master bedroom suite, a walk-in closet and ensuite bathroom. Laundry room. On the upper level, you'll find ...

SELECTION MED

55 route de Grasse - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

